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太科光学全体朝礼 豊秀光学全体朝礼

中澤　潤株式会社トヨテック
常務執行役

　２０２４年１２月６日（金）午後１時よりトーヨー
サークル本部２階大会議室にて、株式会社ジュ
コー第３９期定時株主総会が開催されました。各号
議案が慎重に審議され満場一致で原案通り可決
承認されました。また、下記の通り取締役が選任さ
れ、就任致しました。

　こんにちは、皆様の日々生産活動に対し心より感謝を申し上げます。今回も中国
から発信しております。１２月も押し迫ってきており、いよいよ２０２５年がやって
きます。毎年のことですが、クリスマス、正月、新年と季（期）の区切りはいつも新鮮
でとても気持ちがいいものです。
　さて、早速ですがトヨテックが先月創業８０周年を迎えることが出来ました。

企業は永遠なり

ＪＵＮさん来日　樹光工場にて金型加工技術を学ぶ

ＴＰＨスポーツフェスティバル 開催

株式会社ジュコー 定時株主総会

株式会社ジュコー

　１１月１１日（月）～２２日（金）の１２日間、トヨテックフィリピンの
生産技術＆金型課でセクションリーダーを務めるＥｕｔｉｑｕｉｏＡ
ｇｕｄｏ（ＪＵＮ）さんが来日し、樹光工場・金型加工グループによ
るプラスチックレンズ精密加工の研修を受けました。
　他社で自動車部品関連の金型作業等に２０年以上携わった経
験をもつＪＵＮさんに対し、指導する大橋リーダーと小林サブリー
ダーは「ＪＵＮさんが培ってきた経験・知識は、私たちにとっても良
い刺激になりました。光学レンズの精密な加工技術を一日も早く習
得してもらい、フィリピン工場で活かしてもらいたいです。」と話しま
した。

 １１月８日（金）、トヨテックフィリ
ピンにて初のスポーツ大会が開催
されました。バドミントン、卓球、
ダーツ、バスケットボールの４種目
を４チームで競い合い、結果はジェ
ネラルマネージャーのＪＡＣさん率
いるチームが優勝しました。

ＪＵＮさんコメント
 「社員の皆さんにサポートしてもらい充実した研修期間を
過ごすことができました。
　感謝しています。ありがとうございました。」

トーヨーサークル　人財開発部・TOCOM事務局
豊川市西豊町二丁目 35番地
  TEL 0533-85-1110（代表）

発行所

全体整理しますと今年で創立６４年、トヨテック香港３０周年（参考に豊秀２２年、東秀１７年、光徳１６年、
太科９年、ＴＰＨ４年）と大変長く歴史のある弊社であります。
　企業寿命３０年説がありますが、弊社は８０年と長く、一般的に企業が生き残れるのは１０年で６０％、
３０年で３０％、８０年以上だと１％以下、などと言われています。いずれにせよ世の中の変化に柔軟に対応
し、固有技術を持ち、社員育成へも力を入れてきたからこそ、永く存続できた結果であります。
　今後とも皆様の力をお借りし、１００年先２００年先も光学メーカーとして存続し
“ 光あふれる世の中を創ろう”
を企業理念とし、一緒に未来を創っていきましょう。
　写真は、中国２工場それぞれの全体朝礼の様子で、元気いっぱいの社員たちです。
　よろしくお願いします。
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JUNさんが来日して好きになった
ジャパニーズフードは
会社弁当、わさび、寿司、酒。
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社会に柔軟に対応できる技術者に

ユニット技術部

光学機器のユニット品の試作・組立・評価や量産設備の立ち上げ、レンズなどを固定する接着剤の検討なども行っています。 知らない技術や知見を吸収し、うまく活用できたときに感じる自己成長感が、 仕事へのやりがいになっています。 顧客のどんな要望にも応えられるように、社会の変化に適応できる柔軟な技術者を目指しています。

入社／２０２３年４月　趣味／サッカー観戦

加藤 圭樹さん

入社して

2年目

自分のルーツや言語能力を力に !

営業部

工場研修で現場を経験した後、 営業部に配属され、国内外の顧客の対応をしています。 交渉の場では、自分のルーツや言語能力を生かし、 工場とお客様との仲介役として多くの人と関りながら仕事ができることにやりがいを感じています。 今後は、 営業スキルを磨き、会社にとって必要不可欠な存在になりたいと思っています。

入社／２０２０年４月　趣味／映画鑑賞、旅行、料理

ガリロス エラージェーンさん

入社して

5年目

先輩たちにもインタビュー！
STAFF & RECRUITER

INTERVIEW

　本誌は、東三河で就職したいと考える
学生と地元企業を結ぶため、東三河（豊橋、
豊川、蒲郡、新城、田原）の商工会議所・
商工会が運営する東三河学生就職ＮＡＶＩ
「リクｒｏｏｔｉｎｇ」の別冊です。２５０大学
のキャリアセンターに設置され、東三河が
地元の学生およそ３０００名の自宅へ郵送
されました。
　今回は、掲載内容から抜粋した「先輩
社員ＩＮＴＥＲＶＩＥＷ」をご紹介します。

営業部門・中野由陽
品質保証室・竹本茂夫

ゴルフゴルフ

フットサルフットサル

「東三河・就活読本２０２６」に
株式会社トヨテックが
掲載されました。

人財開発部・中西亨公
ソフトテニスソフトテニス

豊川市ソフトテニス協会に所属。
定期的に大会にでたり、小中学生のコーチも
しています。夢は全国大会出場です。

最近ではオリンピック競
技として盛り上がりつつあ
るため、ご存じの方も多い
と思いますが、室内で水鳥
の羽を使用したシャトルを
用いて行います。
中学生～６０代の方と一
緒にダブルスの試合練習
（週２～３）しています。
バドミントン歴は１６年に
なります。
スマッシュなど攻めるタイ
プのプレーが得意です！

ひとことＰＲ

老若男女問わず、楽しめるスポー
ツで、２０年以上飽きずに続けて
います。娘と一緒に練習できるの
も楽しいです。

マラソンマラソン
一宮工場・田中恵

バドミントンバドミントン
品質保証室・倉田しおん

大分工場・工藤壽信

今年は豊橋みなとマラソン３㎞と豊川
シティマラソン１０㎞に出場しました。
心身強化トレーニングとして週１回登山
をしています。本宮山がお勧めです。

豊川市が主催する事業所対抗総合体育大会をご
存じですか？　例年１０月に開催され、豊川市内の
事業所従業員が参加し、交流を図っています。競技
は各種ありますが、今年はゴルフに参加しました。今

ひとことＰＲ

トレーニングで代謝ＵＰ　
体型維持できている気がします。笑

ひとことＰＲ

気軽に楽しくゴルフを！　
興味ある方は是非中野まで。

ひとことＰＲ

バドミントンは生涯ス
ポーツです。
健康や体力維持のメ
リットもあります。
是非、やってみてくだ
さい！

ひとことＰＲ

同じ趣味を持つ方々と知り合
うきっかけとなりコミュニケー
ションの輪が広がります。

ひとことＰＲ

ビーチボールバレービーチボールバレー
樹光工場・松本寛之
樹光工場・野澤健宏

砂浜で行うビーチバレーとは異なり
室内４人制でビニール製のボールを
使って競技を行います。
チームには２０～６０代まで幅広い
年代の方がプレーしています！

週２～３回、高校時代のサッカー部仲間
や近所のフットサル場主催にて毎週開
催されている個人参加型ゲームに加
わって行っています。

幅広い年齢の方が
楽しめます！！

創業時代のわが社の仕事 小野 喜明第2回

ミノルタ３５モデルⅡ
昭和２８年（1９５３年）発売
　ミノルタ３５は日本で初めてのセルフタイマー付きのフォーカルプレンシャッター機。ライカスクリューマウ
ント仕様。この窓枠も大和光学工業が担当したと思われる。ＣＨＩＹＯＤＡ ＫＯＧＡＫＵと刻印がある。

社員の皆さんが夢中になっている
スポーツをご紹介します！

My Sports 2024My Sports 2024

山下茂和さん、白井克明さんと参加

高校時代のサッカー部仲間と

後、厚生委員長として皆さんに
ＰＲしていきたいと思います！
（中野）
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